

# Der Verein Tagesschule informiert und sondiert

**Tagesschule** Seit den Sommerferien ist der Verein Tagesschule Lenzburg an der Ausarbeitung eines Konzepts für eine öffentliche Tagesschule in Lenzburg. Der Verein erhielt hierfür letzten Juli einen Auftrag vom Stadtrat. Unter der Leitung von Christina Lobsiger und Wolfgang Pfund bildete sich eine Projektgruppe mit vier Arbeitsgruppen.

Basierend auf der Bedarfsabklärung im Winter 2021 haben sich die Arbeitsgruppen intensiv mit einem für Lenzburg passenden Tagesschulmodell auseinandergesetzt. Es entstand ein Konzept, welches organisatorische, pädagogische, tagesschulspezifische, räumliche und finanzielle Aspekte zum geplanten Tagesschulangebot festhält.

Es ist für das Projekt förderlich, wenn es von allen beteiligten Interessengruppen mitgetragen wird und sich ein gemeinsames Verständnis der geplanten Tagesschule entwickelt. Diese Interessenvertretungen werden zielgerichtet in den Erarbeitungsprozess einbezogen und punktuell um Stellungnahmen gebeten.

Der Verein lädt deshalb am 24. Februar sowie am 3. März um 19.30 Uhr zu einem Informationsanlass in der Aula des Schulhauses Bleicherain ein. Das entstandene Konzept wird der Öffentlichkeit vorgestellt und gibt der Bevölkerung die Chance, sich aktiv mit dem Thema Tagesschule in Lenzburg auseinanderzusetzen. Anschliessend sollen die Rückmeldungen aus den Informationsabenden in das finale Konzept einfliessen.

Seitens der Stadt hat die neue Leiterin des Ressorts Bildung, Jugend und Familie, Barbara Portmann-Müller, den Einsitz in der Projektsteuerungsgruppe von Daniel Mosimann übernommen. (cho)